

Senadores RN en picada contra propuesta del Gobierno por Reforma a las Pensiones

Catagóricos han sido los parlamentarios de Renovación nacional, al rechazar la propuesta del Gobierno por el proyecto de Reforma a las Pensiones. La preocupación recae en el sistema de distribución del 6% de cotización adicional y en el resguardo a la propiedad de los fondos de pensiones.

La senadora Paulina Nuñez, aseguró que “vamos a rechazar la fórmula del gobierno, si insiste en lo mismo, ya que es necesario resguardar la propiedad de los fondos”.

A la senadora Núñez, se sumó el senador Francisco Chahuán, quien en la misma línea fue categórico en señalar que “vamos a defender la propiedad de los fondos de pensiones, ya que son fruto del trabajo de cada chileno y chilena, es algo que no podemos poner en riesgo” agregó.

Las grandes diferencias entre la propuesta del Gobierno y la de la oposición, recae en la cotización adicional del 6%, la que el ejecutivo propone dividir en un 3% para el trabajador, y el otro 3% a un fondo común. Lo anterior, mantiene firmes a los senadores de Renovación Nacional, ya que aseguran que este sistema no garantiza la propiedad ni heredabilidad de los fondos de pensiones. Además, aseguran que el 6% debe ser de capitalización individual.

Senadores RN llamaron al Gobierno a pasar a la acción y tener una postura de Estado ante la crisis de seguridad

Debido a la ola incesante de delitos que ocurren a diario a lo largo del país, los senadores de Renovación Nacional, hicieron un llamado al Presidente Gabriel Boric a “pasar a la acción”, ante lo que calificaron como pasividad y solo discursos en esta materia.

La senadora Paulina Núñez, exigió al Presidente Gabriel Boric a adoptar “una postura de Estado” ante los constantes hechos delictuales. Así también, la senadora por Los Ríos, María José Gatica, señaló que “este gobierno después de dos años debe pasar a la acción, ya que las familias chilenas ya no resisten más la inseguridad en las calles”.

En tanto, el senador Manuel José Ossandón, se refirió también a la crisis de seguridad por la que atraviesa el país, asegurando que “en Chile tenemos actualmente dos gobiernos, uno el democrático y otro del crimen organizado y la delincuencia”.

Sin duda, las declaraciones de la senadora Núñez, fueron más allá y agregó que “lamentablemente, creo que no estamos tan lejos de lo que está ocurriendo en Ecuador”, haciendo referencia a la profunda crisis del país sudamericano, donde existe Estado de Excepción para combatir a las bandas criminales.

Parlamentarios RN critican falta de preocupación en pasos fronterizos por parte del Gobierno

Ante la crisis de seguridad que atraviesa el país, y las noticias provenientes desde otros países como Ecuador, referente al crimen organizado, los senadores de Renovación Nacional, Paulina Nuñez, María José Gatica y Manuel José Ossandón, criticaron la falta de seguridad en los pasos fronterizos, especialmente del norte de Chile, donde aseguran, ingresa gran parte de quienes conforman las organizaciones criminales que mantienen al país en crisis.

Así lo señaló el senador Ossandón, quien manifestó su preocupación por la falta de seguridad en las fronteras, acusando directamente a la Cancillería, señalando que “es urgente que la Cancillería tome también cartas en este asunto, ya que ha estado totalmente ausente en lo que respecta al ingreso clandestino de migrantes”.

En tanto, la senadora Nuñez, fue más allá y vinculó directamente la falta de seguridad en las fronteras, con la proliferación del crimen organizado en Chile. “Es incomprensible que los pasos fronterizos estén sin control, más aún con la complejidad del crimen organizado transnacional” señaló la parlamentaria.

Nuñez, agregó que “se nota que a este gobierno no le gusta el tema de los migrantes y la seguridad, pero no podemos seguir con la puerta abierta”.

Finalmente, la senadora María José Gatica, lamentó la falta de seguridad en los pasos fronterizos y llamó al gobierno a pasar a la acción, señalando que “el Presidente debe entender que el ingreso clandestino está directamente relacionado con el crimen organizado. No podemos esperar que las bandas criminales crezcan aún más y se tomen el control de las calles, más de lo que ya venos a diario. Es hora de pasar a la acción” finalizó la parlamentaria por Los Ríos.